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Betreff:  Antrag der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zur 

Entwicklung einer Schulhofkonzeption für die kommun alen Schulen 
  
 
Beschlussvorschlag:                                          
 
Die Verwaltung wird beauftragt,  
 
für die Pausen- und Freistundengestaltung der Schülerinnen und Schüler eine Konzeption 
für die kommunalen Schulen der Stadt Halle (Saale) zu erstellen und dem Stadtrat bis Juni 
2014 vorzulegen. 
In der Konzeption sollen bestehende Defizite (z.B. bei der Schulhofgestaltung oder bei 
sonstigen Angeboten für Freistunden) und notwendige Maßnahmen zu deren Beseitigung 
dargestellt werden. Gleichzeitig sollen Prioritäten für die zeitliche Umsetzung dieser 
Maßnahmen gesetzt werden. Die Schulleitungen und Schülervertretungen der Schulen sind 
bei der Konzepterstellung in geeigneter Weise zu beteiligen. 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
Begründung:                                                                                                                                    
 
Während Schulen, Kitas und Spielplätze derzeit schrittweise saniert werden, bleibt der 
Bereich der Schulhöfe noch völlig ausgeblendet. Schulhöfe sind der Ort der 
Pausengestaltung und der Aufenthaltsort für Freistunden, auf dem sich Schülerinnen und 
Schüler täglich bewegen und aktiv entspannen sollen. Sowohl die Antwort der 
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Stadtverwaltung auf die Anfrage des Stadtrates Denis Häder (MitBÜRGER für Halle) zu 
bestehenden Angeboten der aktiven Pausen- und Freizeitgestaltung auf Schulhöfen 
(V/2013/12007) als auch die direkten Reaktionen einzelner Schulleitungen haben 
Problemfelder aufgezeigt, auf die die Stadtverwaltung bisher nicht konzeptionell reagiert hat.  
Die Defizite werden in der Antwort vorgestellt und es werden unterschiedliche 
Handlungsbedarfe und Handlungsebenen aufgezeigt. Sie enthalten eine Dringlichkeit sowie 
eine Vielschichtigkeit, auf die nicht beiläufig reagiert werden darf. Leider gibt es bisher nur 
eine Konzeption für Spielplätze, hingegen steht eine solche Konzeption für die Schulhöfe der 
Stadt Halle (Saale) noch aus. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


